

Noticias de la Nettle

Escuela Intermedia Nettle... Casa de los caballeros



16 de febrero de 2025

Important Dates

Lunes-Viernes, Febrero 17-21

No hay escuela, receso de Febrero

Lunes, Febrero 24

Reunión del PTO en persona en Nettle 4:00pm

Martes, Febrero 25

Reunion del concilio escolar

6:00 - 7:00 (en Linea)

Jueves, Febrero 27

Baile de San Valentin (4:00-6:00)

Viernes, Febrero 28 (5:30pm - 8:30pm)

Evento comunitario en YMCA (Padres y niños)



Las pruebas de voleibol se han completado. Manténte pendiente para los horarios de las prácticas. El primer partido es el 11 de marzo contra Sacred Heart en Nettle (los varones jugarán primero).

Mensaje de la directora

Estoy segura de que todos están deseando que llegue el receso de febrero. ¡Este receso es una oportunidad para ponerse al día con el trabajo de clase (que se publica en Google Classroom), hacer tarea, y dormir! Si usted no tuvo la oportunidad de reunirse con los maestros de su hijo durante las conferencias de padres por favor llame a la escuela para obtener una copia de su informe de progreso. ¡Gracias por todo su arduo trabajo - Sé que es muy difícil hacer que un estudiante de escuela intermedia se levante temprano, se bañe, y que meta un par de lápices en la mochila antes de que se le vaya el autobús!

Empezando marzo 24, 4 semanas después de que los estudiantes regresen del receso de febrero, empezaremos los exámenes de MCAS. Entiendo que hay confusión del por que todavía tomamos este examen y porque debe de ser importante para usted, su hijo/a, y la escuela. Este examen empezó en los 90 's en respuesta a una información que indicó que muchos estudiantes que se habían graduado de la escuela secundaria, no tenían las habilidades básicas como lectura, escritura, y matemáticas. Entonces, Massachusetts creó un estándar o habilidades mínimas que los estudiantes deberían tener antes de graduarse, y este examen era una forma de que las escuelas se aseguraban de que sus alumnos estaban en el camino correcto para cumplir las habilidades mínimas. La [carta de reporte](#) que usa el estado, usa el dato de los exámenes de MCAS para dejarle saber a los pagan impuestos si las escuelas locales satisfacen las necesidades de los alumnos. Al nivel de escuela, usamos este examen para asegurarnos que el currículo y los métodos de enseñanza esten ayudando a los estudiantes a cumplir sus metas. Evaluamos los datos por estudiante, nivel de grado, situación económica, raza, y discapacidad para asegurarnos de que estamos dando los servicios correctos y de que no estemos desapercibidos de alguna necesidad académica de algún estudiante o grupo de estudiantes.

Clase de arte

¿Tiene usted (o un miembro de su familia) materiales de arte o manualidades que le gustaría donar? La sala de arte de Nettle está buscando donaciones desde ahora hasta finales de marzo. Si desea donar por favor deje sus donaciones en la oficina.

Agradecemos las donaciones tradicionales de lápices de colores, pinceles, crayones, papel y materiales un poco inusuales, como plantillas, pintura en aerosol y onduladores de papel. Muchas gracias.

Clase de Salud

¡Hola Salón 205! Cuando regresemos del receso terminaremos nuestra unidad de Manejo de la Ira y comenzaremos nuestra unidad de Sistemas Reproductivos. Durante esta unidad, identificaremos los componentes y funciones de los sistemas reproductivos. Usted debió haber recibido una notificación al comienzo del año escolar acerca de esta unidad. La carta de notificación se puede encontrar en Google Classroom, bajo el tema: Información para adultos en casa. Si tiene alguna pregunta, por favor envíeme un correo electrónico a maeve.torres@haverhill-ps.org. Gracias!

Noticias de la Escuela Comunitaria

Por favor recuerda que tenemos abrigos gratis en la entrada de la escuela, y si necesitas algo, ponte en contacto con Nimcy Guerra a nimcy.guerra@haverhill-ps.org.

Algunas del personal de la escuela, se han apuntado como voluntarios para formar un club de tejidos los miércoles después de la escuela. Las clases empezarán después del receso de febrero, las cartas de permiso están en la oficina. Las clases de yoga para el personal de la escuela y los padres, son cada martes de 3:15-4:00 en la librería.

Anuario de fotos

El comité del anuario fotográfico necesita una foto de su estudiante de Octavo grado cuando era un bebe. Por favor escribe un correo electrónico a la señora McVey angela.mcvey@haverhill-ps.org.

PTO

La próxima reunión del PTO es el 24 de febrero a las 4:00 en Nettle, en persona. El PTO está buscando nuevos miembros y padres del octavo grado que estén interesados en apoyar las actividades de graduación del octavo grado. ¡Espero verlos allí!

Especialista en lectoescritura

¿Buscas buenas lecturas para las vacaciones? Echa un vistazo a la página web de Barnes and Noble para algunas recomendaciones de libros. La biblioteca pública de Haverhill también tiene buenas recomendaciones e incluso hay pases para museos y otras cosas para los miembros. Es fácil hacerte miembro, y si aún no lo eres, sólo tienes que ir a la [página web](#) de la biblioteca para ver las solicitudes e información sobre todos sus recursos gratuitos. Leer el mismo libro que tu hijo/a es una forma estupenda de hacer una conexión.

Noticias del viaje a Washington DC

La recaudación de fondos está sucediendo ahora mismo! Regístrate lo más pronto posible! Comunícate con melanie.hodson@haverhill-ps.org o Elizabeth.mccarron@haverhill-ps.org

Clubs

¡El Equipo Senior del Academic Bowl (Academic Bowl Senior Team, estudiantes de 7 y 8 grado) se reunirá después de clases en el salón 203 con la Sra. McCarron los martes de 2:45 a 3:30 a partir del 7 de enero! Cualquier pregunta, mandame un correo electrónico a elizabeth.mccarron@haverhill-ps.org, o envíame un mensaje de texto a 978-361-0659. Tenemos un aula en Google Classroom para el equipo, mandame un correo electrónico si deseas ser agregado.

La GSA se reúne los Martes durante el almuerzo y recreo de los grados 7/8 y los Miércoles después de la escuela de 2:45pm-3:30pm. Yo avisaré en google classroom si la reunión será cancelada. Cualquier pregunta, puede comunicarse conmigo, escribiéndome un correo electrónico a elizabeth.mccarron@haverhill-ps.org o por mensaje de texto a 978-361-0659.

El club de ajedrez (Chess Club) se reúne los Jueves de 3 -4 pm En el salón 505

El club de actuación (Drama club) se reúne los Jueves de 2:45 a 3:45

Consejería: Mensaje de la Señora Crowley

Estudiantes de octavo grado y familias

Las entrevistas de Whittier Tech han sido completadas. Todos los aplicantes serán notificados por correo si fueron aceptados para la fecha del primero de abril. Si tienes alguna pregunta, comunícate directamente con Whittier Tech.

Las entrevistas de CTE para Haverhill High School, será el 10 de marzo en la escuela Nettle. La señora Crowley le estará dando a los aplicantes la fecha y hora de entrevista después del receso de febrero.

Un gran agradecimiento a nuestros socios comunitarios Fantini Bakery, Valley Logistics, 411 CARES, The Barber Academy, Gourmet Specialty Foods, Bloom by Nancy, Firehouse Center of the Arts, Riverside Church, Union Installations, y Crystal Engineering

Continúe consultando el sitio web de Nettle Middle School para obtener actualizaciones.

nettle.haverhill-ps.org

Contacta a Eileen Doherty eileen.doherty@haverhill-ps.org.